



葉

ひまわり組 クラスだより
R6.8.8

8月に入り、やっとプール遊びが行える日が増えてきました。子ども達も毎日のように「今日はプールある?」と楽しみにしている様子です。熱中症に十分気を付けながら、遊びと休息のバランスに配慮し、水分補給も適宜行いながら安全に楽しく遊びたいと思っています。

熱中症予防のため、以下の場合はプール遊びを中止しています。

**気温 35℃以上
熱中症指数 31℃以上
水温・気温 65℃以上**

ご家庭でも熱中症には十分ご注意ください。

「熱中症指数計」

を参考に、園庭遊びをしています。また、子ども達の様子に応じて、時間調整をしています。



色水を使って、色の変化を楽しみました。「赤と黄色で何色になる?」「ピンクに変わった!」「赤が紫色になった!」「なんだか思った色にならなかった」「今度はコーヒーできた」等、発見の言葉がたくさん飛び交いました。どうなるのかな?次はこうしてみたい!という探求心が深まっていき、みんなでいろいろな色を作り出していました。見たことのない色に「トリプルスライダー」と名付けた子もいましたよ!



身近な虫や小動物などに触れて、興味関心を深めることをねらいとしています。友達と捕まえた虫や小動物を見せ合ったり、どうしたら捕まえられるかを考えたり、試したりしています。



異年齢児交流では、年下児を思いやる気持ちを育みます。用具を貸してあげたり、どうしたいのか尋ねて思いを聞き出したり、優しく関わる姿が見られています。

風船遊びでは、物を捉える(見る)力、動くものを見て捉えそれを追うことができる力(動体視力)を育むことができます。子ども達が大好きな遊びです。

子ども達から、風船に絵を描いてマイ風船を作るという発想が生まれ、思い思いに絵を描いて楽しみました。触ると消えちゃう、こっちのペンはうまく描けない等の発見がありました。



□園ではフッ素洗口を朝の時間に行っています。朝食後は歯磨きをしてから、登園させてください。歯磨きができなかった日はお声掛けください。

□お盆期間中の出席について、変更がある場合は分かり次第、お知らせください。

□お盆期間中はプール遊びを行いませんので、8月9日(金)に持ち帰ります。19日(月)に持たせてください。

□8月9日(金)に布団を持ち帰ります。お洗濯をお願いいたします。

□お盆期間中、遠出をしたり、お祭りに参加したりと、楽しい計画をされているご家庭も多いと思います。ご家族や親戚との触れ合いもいいですね。事故や怪我、病気には十分ご注意ください。何かありましたら、保育園、または、担任まで連絡をお願いいたします。

□子ども家庭庁は通知で「園のホームページに子どもの画像などを掲載する際には、子どもの権利を守る観点から十分な配慮が必要で、性的な部位を含む画像などが掲載されるようなことはあってはならない」と指摘しています。本園でも子どもの画像掲載には十分配慮しておりますので、閲覧の際も不適切な取り扱いのないよう十分ご注意ください。